

RANIERO TESTA



Nouvelle performance de Raniero Testa

Saint-Petersbourg (Russie), nous sommes le samedi 1er juin 2013... Un ciel bleu, calme, un peu nuageux, de nombreux spectateurs ont fait le déplacement et quelques officiels sont également présents... Les regards se croisent, la tension est palpable. Un grand silence règne...

Soudain, 9 coups de fusil retentissent dans le ciel en près d'une seconde !

Il n'en faut pas davantage et un nouveau record du monde vient d'être battu !

Raniero Testa, équipé d'un Winchester Super X3 de série vient de briser 9

plateaux d'argile lancés par le tireur lui-même en **1,1 seconde avec un fusil semi-automatique (!)** avant même qu'ils ne touchent le sol, pulvérisant ainsi le record du regretté Tom Knapp bloqué à 2 « longues » secondes pour le même nombre de plateaux. Le record du monde a été attesté et enregistré officiellement par l'agence InterRecord et relayé par le Livre Guinness des Records.

L'infatigable Raniero Testa nous prouve une fois encore toute sa dextérité et toute la fiabilité, la vitesse et la performance du Winchester Super X3, connu aujourd'hui comme le fusil le plus rapide du monde.

Encore félicitations à Raniero et au Super X3, et à bientôt !

Plus d'info : www.winchesterint.com

L'équipe Winchester

Raniero Testa's new performance

Saint-Petersburg (Russia), Saturday, June 1st 2013... A blue sky, calm, a few clouds, a large number of spectators who have come for the event and a few officials are also present... Eyes meet, tension is at its highest. Not a sound is to be heard ...

Then, all of sudden, 9 shots ring out in the sky in nearly one second!

That was all that was needed for making a new world record!

Raniero Testa, equipped with a standard Winchester Super X3, has just broken 9

clays he has thrown himself in 1.1 seconds with a semi-automatic shot gun (!) before they touch the ground ... pulverizing the record of the late Tom Knapp blocked at 2 "long" seconds for the same number of clays. The world record has been confirmed, officially registered by the InterRecord agency and relayed by the Guinness Book of Records.

Our tireless Raniero Testa has once again shown us all his dexterity and all the reliability, speed and performance of the Winchester Super X3, recognized today as being the fastest shot gun in the world.

Congratulations once again to Raniero and the Super X3, and ... see you soon!

For more details : www.winchesterint.com

The Winchester Team